

Paris, 16 II-926.

Querido Faust:

Un mes antes de lo que estipulaba el contrato legré poderme deshacer del empresario de Zabreb así es que desde hace varios días me hallo nuevamente aquí. Ignoro si me has escrito allí aún que dejé dicho me enviaran la correspondencia. Mi gusto hubiera sido seguir la ruta que me indicabas, es decir, Budapest, Viena, ect. pero tuve miedo debido á lo avanzado de la temporada y resolví volver á casa.

Durante mi ausencia Teresita recibió la visita de un tío suyo que vive desde hace muchos años en Wiesbaden, quien nos invitó para que fueramos á pasar unos días á su casa una vez terminado mi contrato de Zageb. Este nuevo tío que no conozco aún personalmente parece ser persona muy simpática y querida que viaja mucho y está en buena posición, se llama Poli-carpo Pareras, tiene en Palafregel una fabrica de tapones de corcho cuya producción integra vende en Alemania, su mujer es hermana del padre de Teresita, tiene dos hijos, un muchacho de 15 años y una niña de 10. Me escribió desde Paris una postal muy atenta y ahora una carta recordándome su ofrecimiento por lo que hemos resuelto ir allí, pues, el dia 2 del mes que viene. Aún que no estuve mas que un dia en Paris hablaron largo con Teresita, ella le dijo que tu me darias unas cartas para Alemania y el se ofreció á llevarme con su auto á Francfort así es que te agradecería me enviaras esas cartas cuanto antes para poder ir con él á tu pueblo y hacer una visita, encargo ó lo que gustes á tu familia q' mucho gusto tendré en conocer. Mi tío, lo mismo que tu y otros, me aconsejan procure radicarme en Alemania cosa que procuraré por todos los medios aprovechando esta oportunidad. Estamos muy contentos desde que hemos resuelto irnos de aquí.

Hace mucho, pues, que no se de ti pero supongo debes estar bien de salud si bien muy ocupado. Recibe de Teresita afectuosos saludos y un abrazo de tu buen amigo

L. Manu